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WARNHINWEISE 
 
 
• Überschreiten Sie nicht das zulässige Gesamtgewicht! 

Fahrer und Gepäck maximal 100 kg 
 

• Beachten Sie die Montageanleitung und die zulässigen Anzugsmomente! 
 

• Reinigen Sie den Sattel nicht mit einem Hochdruckreiniger oder Dampfstrahler! 
 

• Prüfen Sie den Sattel vor der Fahrt sowie nach jedem Sturz auf Beschädigungen! 
 
• Verwenden Sie den Sattel bei äußeren Schäden nicht mehr! 

Lassen Sie diesen erst von uns fachkundig Inspizieren. 
 
 
  

Für die sichere und langzeitige Verwendung unserer 
Produkte, müssen Sie bitte folgende Dinge beachten. 

 

Bei Nichteinhaltung kann es zu Unfällen mit 
schwerwiegenden Verletzungen bis hin zum Tod führen. 



MANUAL SADDLE V.01.2023 

MONTAGE 
 

• Klemmen Sie das Sattelgestell nur innerhalb des markierten Klemmbereichs. 
• Überschreiten Sie nicht das maximale Anzugsmoment von 6Nm! Achten Sie auf 

die Anzugsmomente der Sattelstütze. 
• Nutzen Sie nur Sattelklemmungen mit einer gesamten Auflagefläche von 

mindestens 30mm. 
• Verwenden Sie keine Sattelstüzen mit Yoke Klemmung 
• Achten Sie darauf, dass die Klemmplatten mit Rundungen versehen sind.  
• Verwenden Sie nur Sattelklemmungen die für ovale Sattelgestelle mit 7mm x 

9mm Streben ausgelegt sind. Bei Sattelstützen mit seitlicher Klemmung ist 
besonders darauf zu achten! 

 
 
 

 
 
 

Reinigungshinweise 
 
 

• Reinigen Sie den Alcantara Bezug nur mit lauwarmem Wasser und einer weichen 
Bürste.  

• Verwenden Sie keine lösemittelhaltigen Reiniger! 
• Verwenden Sie keinen Hochdruckreiniger oder Dampfstrahler! 
• Lagern Sie den Sattel in einer trockenen Umgebung. 

  



MANUAL SADDLE V.01.2023 

MÄNGELHAFTUNG 
 
 
Die all ahead composites GmbH hat das von Ihnen erworbene Produkt mit größter 
Sorgfalt und nach dem aktuellen Stand der Technik gefertigt und geprüft. Sollten wider 
Erwarten dennoch Herstellungs- und/oder Materialmängel auftreten, haben Sie die 
gesetzliche 24-monatige Sachmängelhaftung (Gewährleistung) auf Material und 
Verarbeitung. Darüber hinaus haftet die all ahead composites GmbH nicht für 
mittelbare oder Folgeschäden, die sich hieraus ergeben. 
Gewährleistungsansprüche können nur mit gültigem Kaufbeleg und nur durch den 
Erstkäufer geltend gemacht werden. Der Händler, bei dem Sie Ihr BIKE AHEAD 
COMPOSITES Produkt erworben haben, ist dabei Ihr Ansprechpartner. 
 
 
In folgenden Fällen besteht kein Anspruch auf Gewährleistung: 
 
• Normale Abnutzung oder Verschleiß durch den Gebrauch des Produkts 
 
• Unsachgemäßer Gebrauch, Montage, Reparatur oder Umgang 
 
• Verwendung nicht passender Produkte oder Modifikation der Komponente 
 
• Vermietung oder kommerzieller Gebrauch 
 
• Schäden durch Unfälle oder Liefer- und Transportschäden 
 
• Änderung, Unkenntlichmachung oder Entfernung der Seriennummer 
 
 
Bei Beschädigung Ihres Bauteils bietet die all ahead composites GmbH einen 
freiwilligen Sonderrabatt an. Für nähere Informationen über das CRASH REPLACEMENT 
kontaktieren Sie uns oder besuchen unsere Homepage.  
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MADE IN GERMANY 
 
 
Wir freuen uns sehr, dass Sie sich für ein BIKE AHEAD COMPOSITES Produkt 
entschieden haben. Dieses hochwertige Leichtbauprodukt ist 100 Prozent in 
Deutschland, nach dem neusten Stand der Technik, entwickelt und hergestellt worden. 
 
 
 

KONTAKT 
 
 
Sollten Sie Fragen oder Feedback zu unseren Produkten haben können Sie gerne mit 
uns in Kontakt treten: 
 
BIKE AHEAD COMPOSITES 
eine Marke der all ahead composites GmbH 
 
Oberdürrbacher Straße 3 
97209 Veitshöchheim 
Deutschland 
 
Tel.: 0931/99127007 
Email: info@all-ahead.de 
Homepage: bike-ahead-composites.de 
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SAFETY INSTRUCTIONS 
 
 
 

• Do not exceed the official weight limit! Driver and luggage maximum 100 kg. 
 

• Please follow the assembly instruction and do not exceed the maximum allowed 
torques! 

 
• Do not clean the saddle with a high-pressure cleaner or steam jet! 

 
• Check the saddle for damage before riding and after every crash! 

 
• Do not use the saddle in case of visible damage!  

Let us first inspect it expertly. 
 
  

For a safe and long-term use of our products, you must 
respect following steps. 

 

Ignoring them can cause severe injuries or risk of death. 
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ASSEMBLY 
 
 
 

• Only clamp the saddle frame within the marked clamping area. 
• Do not exceed the maximum tightening torque of 6 Nm! Pay attention to the 

tightening torques of the seat post. 
• Only use saddle clamps with a total contact surface of at least 30 mm. 
• Do not use seat posts with yoke clamps. 
• Make sure that the clamping plates are rounded.  
• Only use saddle clamps that are designed for oval saddle rails with 7mm x 9mm. 

Pay particular attention to this for seat posts with lateral clamping! 
 
 
 

 
 
 

Cleaning instructions 
 
 

• Only clean the cover with lukewarm water and a soft brush.  
• Do not use cleaning agents containing solvents! 
• Do not use a high-pressure cleaner or steam jet! 
• Store the saddle in a dry environment. 
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WARRANTY 
 
 
all ahead composites GmbH has manufactured and tested your product with the utmost 
care and according to the current state of the art. If, contrary to expectations, 
manufacturing and/or material defects nevertheless occur, you have the statutory 24-
month liability for material defects (warranty) on material and workmanship. In 
addition, all ahead composites GmbH is not liable for indirect or consequential damages 
resulting from this. 
Warranty claims can only be asserted with valid proof of purchase and only by the first 
buyer. The dealer from whom you purchased your BIKE AHEAD COMPOSITES product is 
your contact person. 
 
 
There is no warranty in the following cases: 
 
• Normal wear and tear caused by use of the product 
 
• Incorrect use, assembly or repair 
 
• Use of unsuitable products or modification of the component 
 
• Leasing or commercial use 
 
• Damage caused by accidents, delivery or transport 
 
• Modification, defacing or removal of the serial number 
 
 
In case of damage all ahead composites GmbH offers a voluntary special discount. For 
more information about the CRASH REPLACEMENT contact us or visit our homepage. 
  



MANUAL SADDLE V.01.2023 

MADE IN GERMANY 
 
 
We are very pleased that you have chosen a BIKE AHEAD COMPOSITES product. This 
high-quality lightweight product has been developed and manufactured 100 percent in 
Germany, according to the latest state of the art. 
 
 
 
 
 

NO SLIP APPLICATION - NSA 
 
 
In addition, this component is equipped with a patented rubber insert. This NO SLIP 
ALLPICATION (NSA) is our interpretation of fiber-friendly construction. It is baked 
directly with the carbon during the manufacturing process. 
NSA balances tolerances and increases friction. The risk of twisting and moving 
decreases. To the same extent, your safety and driving pleasure increase. By the way, 
crackling noises and surface damage are now a thing of the past. 
 
 
 
 
 

CONTACT 
 
 
If you have any question or want to submit feedback to our products, please get in 
contact with us: 
 
BIKE AHEAD COMPOSITES 
a brand of all ahead composites GmbH 
 
Oberdürrbacher Straße 3 
97209 Veitshöchheim 
Germany 
 
Tel.: 0931/99127007 
Email: info@all-ahead.de 
Homepage: bike-ahead-composites.de 


